



# Le Point sur la Guéoula

660 - 15 Sivan 5784 - 21/06/2024 - **Chabbat Parachat Bealote'ha** - Tav Chine Pé Dalet...  
Année du Psak Din «Le Rabbi est le Roi Machia'h» - La Terre d'Israël appartient aux Enfants d'Israël  
Gabriel 'Haïm et Menou'ha Ra'hei Beckouche : **058-5770419** - [viveleri770@gmail.com](mailto:viveleri770@gmail.com) - [viveleri770.com](http://viveleri770.com) (à voir)



## Un Monde Meilleur : Un Monde en Jaune...

L'éveil extraordinaire que les otages à Gaza ont provoqué dans le public israélien toutes tendances confondues est la couleur jaune, le drapeau jaune uni. Uni ? Oui jusqu'à ce que le Rabbi Chlita Roi Machia'h y place sa couronne et ainsi provoque la plus grande unité (A'hdout) dans le monde, l'unité des Enfants d'Israël... L'unité chez les Bnei Noah et de toute l'humanité qui reconnaîtra (et reconnaît déjà) la Royauté du Roi des Rois, le Saint béni soit-Il. **Merci Hachem !**



Le drapeau jaune est partout ici en Terre Sainte... Il représente la libération des otages. Il préfigure le nouveau drapeau jaune, celui du Roi Machia'h, en avant-première dans le «Point sur la Guéoula»



Veuillez respecter la sainteté de ce feuillet



**Tout savoir sur la couleur jaune.**

La couleur jaune est une couleur lumineuse et chaleureuse. C'est la couleur du soleil, de la lumière et de la gaieté. Elle est étonnamment difficile de passer à l'œil ! Le jaune attire l'attention et se fait remarquer. Une couleur pleine de contrastes que l'on aime associer à la créativité et à la joie. Découvrez la signification de cette couleur, ses principales nuances et ses applications en design.

Exercice de couleur jaune



A la rédaction du «Point sur la Guéoula», la chose nous a sauté aux yeux car nous encourageons depuis toujours, l'accueil du Roi Machia'h par les drapeaux jaunes que, aujourd'hui, tout le monde connaît. **D'ailleurs, la chaîne « Canal Machia'h », avec son mentor, Makhoul Gabay s'est engagé à placer gratuitement un drapeau Machia'h, chez ceux qui le réclament.** De plus, le fait que chacun reconnaisse la couleur jaune est une preuve de la plus grande intelligence, force de caractère et popularité... Pourquoi en est-il ainsi ? Notre ami Yoël qui vient du milieu de la mode nous a expliqué que l'on définit les caractères des gens selon leurs vêtements. Il

y a quatre saisons dans la mode, nous a-t-il dit : « printemps, été, automne et hiver ». Printemps : c'est le rose, le vert, les couleurs « flashing ». L'été... C'est les couleurs royales, le bleu roi, le rouge foncé (la couleur pourpre) et... le jaune or. Et de la même façon que les gens « printemps » aiment étonner et faire rire les autres... Les gens « été » savent briller par leur finesse et leur intelligence. La couleur jaune, représente la joie, la vitalité la lumière etc. **Le jaune, en bref représente : « La Guéoula, la Délivrance ».** C'est la tendance d'aujourd'hui. Alors laissez vous envahir par «l'esprit Délivrance» disponible dès maintenant...  
(Gabriel 'Haïm et Menou'ha Ra'hei Beckouche)

Pour la guérison complète et immédiate de **Moché 'Haïm Ben Mazaltov**  
De bonnes nouvelles de Guéoula

Mazal Tov pour l'anniversaire de **Maurice Moché Ben Sarah**  
Toutes les bénédictions de la Guéoula



# Le Dvar Mal'hout - L'Edit Royal

Résumé du discours du  
Rabbi de Loubavitch  
Roi Machia'h Chlita  
Sivan 5751-1991  
Chabbat Parachat Bealote'ha

## Le marcheur à la verticale...

**Tout enseignement de Torah vient aider le Juif à servir D.ieu. Et plus particulièrement concernant le service du Sanctuaire, qui se retrouve dans le travail de chaque Juif, comme il est dit : « Et ils Me feront un Sanctuaire, et Je résiderai parmi eux », « à l'intérieur de chaque Juif » et plus précisément au sujet de l'allumage de la Ménorah, du Candélabre, dans le Sanctuaire ; ce qui exprime le but et le contenu du travail du Juif qui sert D.ieu.**

Au sujet de « Bealote'ha », Rachi donne l'interprétation suivante : « Puisque la flamme montera au moment de l'allumage ; l'écriture emploie un terme d'élévation, car il faudra la maintenir allumée jusqu'à ce que la flamme monte d'elle-même »... « La flamme » : avant que la bougie ne soit allumée, il y a la lampe, le récipient, l'huile et la mèche, mais tout cela n'éclaire point. Le travail du Juif est donc d'allumer cette lampe, qui fera monter une flamme, une lampe qui éclaire et resplendit aux alentours, non pas une petite lumière, mais bien une pleine flamme.

« Qui monte » : le travail du Juif est d'éclairer comme une flamme, d'une telle façon, qu'il imprime un mouvement permanent de marche en avant, combiné à un mouvement d'élévation. De plus, il possède déjà la qualité de la marche en avant, qui est au-dessus de la simple station sur place. Mais sa marche en avant se fera dans un mouvement de montée vers le haut. Car il existe une marche qui se fait en longueur et en largeur, ce qui permet au « marcheur » de rester sur le même terrain, le même type de travail. Que signifie alors, la marche « vers le haut » ? Qu'il s'élève vers un niveau totalement au-dessus de ce terrain, comme une flamme qui a pour nature d'éclairer d'elle-même, sans intervention extérieure.

### Le rôle d'Aharon, le Grand-prêtre

Et l'on comprendra aussi pourquoi cet ordre : « Lorsque tu feras monter les lampes » a été dit à Aharon, le Grand-prêtre. Alors que le rôle d'Aharon a été décrit dans la Michna, il aimait les créatures et les rapprochait de la Torah. Il possède de l'amour même pour ceux qui sont « éloignés de la Torah de D.ieu et de son service, ainsi ils ont été appelés 'Créatures dans le monde' ». Il les rapproche de la Torah, il rapproche les « créatures », qui sont du niveau le plus bas, de la Torah qui est du niveau le plus élevé, et les rapproche d'une telle façon, qu'ils deviennent « une flamme qui s'élève d'elle-même ».

Nous pouvons enfin constater le point central des dernières générations **qui sont le talon, et même le « talon du talon » du Machia'h, et plus particulièrement la génération actuelle**, la dernière génération de la Galout, de l'exil : S'agit-il d'une « génération méritante » ? et plus précisément dans le talon du talon du Machia'h, comme il est décrit à la conclusion du traité Sotta, et les qualités de cette génération ne viennent qu'en continuation des générations précédentes, et nous recevons toutes les forces et le travail de Torah et de Mitsvot des générations précédentes.

Au point que l'allumage des lampes de cette génération ne vient qu'en résultat du travail et des directives reçues par les générations précédentes. Et pourtant nous avons la force, d'arriver au niveau de cette « flamme qui monte d'elle-même ».

### Notre rôle, dans l'immédiat

Par l'intervention de son appel pressant, « Une Techouva (repentance) immédiate entraîne une Guéoula (Délivrance) immédiate », suivie de l'annonce qu'il ne reste « qu'à faire briller les boutons de l'uniforme », elle-même suivie de l'annonce que cela a déjà été accompli.

**Et qu'il ne reste finalement qu'à « se tenir tous prêts » afin d'aller à la rencontre de notre juste Machia'h, lors de la Délivrance véritable et complète.**

Ainsi, tout ceci, devrait rajouter et intensifier force, vitalité et joie afin de terminer le travail de se préparer soi-même à la Délivrance et d'éclairer depuis son environnement proche jusqu'au monde entier.

Et immédiatement véritablement, Mamach, nous allons tous en Terre Sainte, à Jérusalem, ville sainte, sur la montagne Sainte, dans le troisième Temple Saint et dans le Saint des saints, avec « nos jeunes et nos vieux... nos fils et nos filles ».

## DISTRIBUTION ET DIFFUSION

**Remerciements spéciaux** à nos correspondants et associés en Erets HaKodech et dans le monde : Jérusalem (Ra'hamim Israël, JP Makhouf Gabay, Meir Elie) - Tel Aviv (Daniel Roos) - Nathanya (Mena'hem Laloum, famille Corda, Mena'hem Wolika) - 'Hedera (Cha'har Barak, Ilay Cohen, famille Beckouche) - Raanana : Famille Knecht - Ashkelon (Michael Seksek) - Paris (David Tordjman, Its'hak Marks) - Sarcelles (Rav Yaacov Bitton) - New York 770 (Sarit 'Hadach) - Los Angeles (Yossef Its'hak Shagalof) - Montreal (Michaël Camille) - Belgique (Yaacov Spitesky) - Suisse (Yasha Knecht) - Corse (Rav Yaacov Corda). **Remerciements spéciaux** à tous nos donateurs sans qui cette extraordinaire diffusion des sources n'aurait pas été possible. Bénédiction de Guéoula dans tous leurs besoins. **Remerciements** à Yasha Knecht, notre webmaster qui gère notre site [viveleroi770.com](http://viveleroi770.com) bénédiction spéciale pour sa famille et de très bonnes nouvelles très bientôt. Remerciements à tous ceux qui partagent sur les réseaux sociaux et sur whatsapp. Pour tous nos associés, correspondants une bénédiction de Guéoula dans tous leurs besoins.

Pour l'unité du  
Peuple Juif  
**Guéoula Now**

**Pour nos soldats  
et les otages  
qu'ils rentrent chez eux  
en bonne santé**

Guéoula Now !  
De la part de la famille Woda

**Noa Sarah Bat Menou'ha Ra'hel**  
Que toute sa famille soit en bonne santé  
et qu'elle réussisse dans tous ses projets,  
**Une bonne Parnassa de Guéoula**

**'Haïm Gabriel Ben Mercedes Sarah**  
Qu'il soit en bonne santé  
et réussisse dans tous ses projets  
**Guéoula immédiate**

Pour l'élévation de l'âme de  
**Henri 'Haim Ben Meyer  
et Julia Benchoam**  
que sa mémoire soit une  
source de bénédiction  
pour toute sa famille

## La bénédiction de mon beau-père...

**Guédalia Tenenbaum est un étudiant à l'université de Buenos Aires en Argentine. Il y a près de dix ans de cela, il se réveilla un matin après avoir étudié toute la soirée avec un ami. Cependant, il fit attention à un détail. Il avait dormi tout habillé. Chose qui ne lui était jamais arrivé. Un autre détail qui défia ses habitudes fut qu'il était 11h00 du matin. Ce qui voulait dire qu'il avait raté les premiers cours pour la journée...**

Rav Nitsan Sim'hon  
émissaire du Rabbi  
Chlita Roi Machia'h à  
Guilo (Jérusalem)



Il fit repasser les événements de la soirée d'hier dans sa mémoire. Il n'avait pas bu d'alcool. Il avait révisé avec son ami jusqu'à ce qu'advienne une fatigue à laquelle il n'était pas habitué. Il a donc pris la route en direction de chez lui, en pensant même à l'éventualité d'un taxi. Jusqu'à ce qu'il arrive finalement, chez lui et se couche sans même prendre le temps de se mettre en pyjama...

Maintenant qu'il était réveillé, il tenta de s'asseoir pour se lever. Mais ses muscles et ses nerfs ne l'écoutèrent point. Il ne put faire le moindre mouvement. Quelque chose de grave lui arrivait... En effet, ces dernières semaines, il ressentait que les efforts qu'il faisait dans n'importe quel domaine se résumaient à une fatigue peu commune, en fin de journée. Il était temps de faire quelque chose.

Quand soudain, il entendit frapper à la porte. Il se saisit du pan de la bibliothèque pour se lever par un effort ultime. Puis il ouvrit la porte. C'était la femme de ménage du bâtiment qui venait faire le lit et vérifier que tout était en ordre. Quand elle vit le jeune homme s'effondrer sur son lit, elle lui demanda si tout allait bien. Guédalia répondit : « Ça ne va pas du tout. Pouvez-vous appeler mes parents s'il vous plaît? ». Les parents de Guédalia s'empressèrent

de venir chercher le jeune étudiant. Il le présentèrent au Professeur Leonardo qui diagnostiqua : « Il ne s'agit pas d'une simple grippe, cet épuisement, cette fatigue montre que votre fils est entré dans la pathologie d'une maladie musculaire qui, d'ici deux, trois jours, se terminera par une paralysie générale et il faudra l'hospitaliser ou chez nous, ou chez vous... ». La maman de Guédalia intervint : « Vous pensez,

Docteur, qu'il va vite s'en sortir? ». « Je ne veux pas vous donner de faux espoirs, mais il semblerait que sa situation soit compliquée... ». Mme Tenenbaum reprit : « Et quels sont vos prévisions pour l'avenir? ». Le Professeur, replaçant ses instruments dans sa sacoche leur dit : « En général, cette situation ne laisse pas d'issues. Je vous conseille de commencer à prier... ».

Guédalia et ses parents accusèrent le coup et s'entre-regardèrent avec anxiété. La famille Tenenbaum fut alertée pour prier pour Guédalia qui allait être hospitalisé au domicile de ses parents. Les infirmiers arrivèrent sur place et placèrent le jeune homme sous respiration artificielle et une perfusion lui fut installée pour ses autres examens et traitements.

Pendant ce temps, l'oncle de Guédalia, Arié Tenenbaum qui vit en Terre Sainte, à

Jérusalem dans le quartier de Guilo, fut, lui aussi, alerté... Arié est un homme possédant une grande crainte de D.ieu, il connaît Guédalia depuis sa naissance et suivait affectueusement son développement. Lorsqu'Arié apprit la nouvelle de la paralysie de son neveu, profondément touché, il se mit à prier. Arié se rendait chaque jour au Kotel, au Mur de Jérusalem pour prier, et lire, le cœur brisé, des Tehilim. Il profitait de ses moments libres pour se rendre sur le Tombeau des Tsaddikim et y déverser sa peine et implorer D.ieu pour la guérison de son cher neveu...

Le Chabbat, Arié priait dans une Synagogue où l'on diffusait la célèbre « Si'hat HaGuéoula » et comme celle-ci contient chaque semaine une nouvelle histoire des nombreux miracles vécus grâce aux Iguerrot Kodech. Celui-ci chercha à en savoir plus ces réponses extraordinaires qui font des prodiges.

Il est à souligner que le grand-père d'Arié Tenenbaum écrivait régulièrement au Rabbi de Loubavitch, le Rabbi précédent, Rabbi Yossef Its'hak. Le père d'Arié, lui aussi, correspondait avec le Rabbi actuel, et Arié allait, fort de cette expérience, demander conseil et bénédiction dans les Iguerrot Kodech, certainement dans un Beit 'Habad du quartier de Guilo à Jérusalem... Le lendemain matin, Arié Tenenbaum, entra dans le Beit 'Habad et expliqua la situation aux 'hassidim sur place. Ceux-ci lui conseillèrent de parler au directeur du Beit 'Habad, le Rav Nitsan Sim'hon...

Rav Nitsan montra la voie à Arié pour écrire au Rabbi Chlita Roi Machia'h par le biais des Iguerrot Kodech. Après s'être lavé



Buenos Aires

La Newsletter de cette semaine est dédiée à l'élévation de l'âme de **Norbert Avraham Ben Pnina et Mercedes Sarah Bat Yossef et Fre'ha**

La Newsletter de cette semaine est dédiée à l'élévation de l'âme de **Rav Zalman Nissan Pin'has Ben 'Hanna Beïla Reïza**

**Horaires de Chabbat Bealote'ha**

**Jérusalem :**

Entrée : 19h08  
Sortie : 20h30

**Tel-Aviv :**

Entrée : 19h28  
Sortie : 20h33

**Haïfa :**

Entrée : 19h21  
Sortie : 20h35

Pour la réussite et le bon Zivoug de **Perla Bra'ha Bat Menou'ha Ra'hel** Bénédiction de Guéoula

Pour la réussite et le bon Zivoug de **Elishava Feige Bat 'Hanna** Bénédiction de Guéoula

La réussite dans tous les domaines pour

**Yossef Its'hak Moché Ben Fre'ha**

Une bonne santé pour toute sa famille et bénédiction de Guéoula



שליח יקר, יש לך מקורבים דוברי צרפתית? רוצה להפיץ בשורת הגאולה בצרפתית? תומיך שיחות « הנקודה של הגאולה »

**0585770419**

150 ש"ח = שיחות 150  
לא כולל דמי משלוח

les mains, Arié épancha son cœur sur le papier et rédigea sa lettre en versant des larmes. Puis il prononça les mots de la sainte déclamation : « Ye'hi Adoneinou... ». Introduisit sa lettre dans le volume 22 à la page 116 et fut ému au possible, lorsqu'il vit ces mots : « **La Hilloula de mon beau-père, le Rabbi, dont le mérite nous protégera approche et vous-même avez eu le mérite d'être proche de lui, de recevoir ses bénédictions. Je suis donc convaincu qu'en ce jour, mon beau-père, le Rabbi, invoquera la miséricorde de D.ieu pour vous, au sein de tous ceux qui lui sont attachés, afin que s'accomplissent les bénédictions qu'il vous a accordées, en tous vos besoins. Avec mes respects et ma bénédiction afin de donner de bonnes nouvelles...** ».

Le Rav Sim'hon dit en lisant la réponse : « Vos parents et grands parents ont reçu la bénédiction du Rabbi précédent et du Rabbi actuel... Suis-je dans le vrai ? ». Arié répondit, comme murmurant pour lui-même : « Vous avez raison... ». Le Rav Nitsan reprit : « Vous allez donc, bénéficier de grands miracles, si tel est le cas ».

A Buenos Aires, cependant, la situation de Guédalia ne progressait aucunement. Les parents du jeune étudiant, allaient de spécialiste en spécialiste mais personne ne leur donnait d'espoir...

Quelques semaines passèrent et le Rav Nitsan décida d'aller, par lui même aux nouvelles. Il appela Arié au téléphone et lui demanda s'il avait du nouveau au sujet de son neveu... Arié fut heureux de cet appel, mais il lui confia que rien ne se passait... C'est alors que Rav Nitsan lui dit : « Ecoutez, je viens de recevoir du « Maïm 'Haim », de l'eau du Mikvé du Rabbi Chlita Roi Machia'h, je vais en préparer un flacon pour Guédalia. Vous allez l'envoyer à votre frère en Argentine. Une partie de ce flacon sera pour masser le corps paralysé de Guédalia et une autre partie, que votre neveu boira. Et vous me tiendrez au courant des bonnes nou-

velles »... Arié fut impressionné de la démarche du Rav Sim'hon et prit les choses très au sérieux. Il envoya à son frère le flacon et celui-ci appliqua à la lettre les indications de l'émissaire.

Le lendemain, à cinq heures du matin, l'infirmier de service lisait quelque chose à la lumière jaune d'une lampe de chevet. Soudain... on aurait dit que tous les éléments de la nature se réveillaient et une tempête commença à souffler autour de la maison de la famille Tenenbaum. Guédalia ouvrit les yeux réveillé par le bruit à l'extérieur. On aurait dit que les fenêtres allaient s'arracher du mur et la pluie battante tombait par trombes d'eau. Guédalia, bien que réveillé par le bruit, sentait comme si tout se passait loin de lui et qu'il était protégé par quelque chose d'invisible. Le vent était violent et frappait contre les murs les fenêtres et le toit. Le jeune homme s'assit sur son lit comme si c'était la chose la plus urgente à faire. Il enleva sa perfusion, le masque à oxygène et d'un coup, se leva et commença à marcher et ses premiers mots furent : « Papa, Maman, je marche !!! ». Le miracle fut total et Guédalia était devenu la preuve vivante des prodiges du Prince de la génération, le Rabbi Chlita Roi Machia'h...

(Traduit du livre « Niflaot A'hchav » par l'équipe du Point sur la Guéoula)

En hommage au Chalia'h de Bat Yam, éditeur de la Si'hat HaGuéoula. Notre Machpia :

**Rav Zimroni Zélig Tsik**

Qui nous inspire chaque jour

**Les Points Forts**

**- Interviews**  
Rav Yaacov Gerenstadt sur les Sept Mitsvot au Brésil

Rav 'Haïm Mellul sur les Correspondances Saintes, les Iguerot Kodech

Rav Yaacov corda (Kabbaliste et écrivain) sur le Aïne Beth

Rav Yaacov Abergel (Peintre et écrivain) sur le Dvar Ma'hou'et et la peinture

**- Enquêtes**  
La Guerre du Golf, les Prophéties du Roi Machia'h

Le Psak Din (Le Décret Rabbinique) sur le Rabbi Machia'h

**- Farbrenguens**  
Farbrenguen avec le Rav Zimroni Tsik

Farbrenguen avec le Rav Pin'has Pachter

**- Récits**  
Notre Chli'hou'et à l'hôpital Chaarei Tsedek de Jérusalem

La Révolution de 'Herson (odyssée extraordinaire)

**- Reportages**  
Mission impossible à Cincinnati... et encore bien



Gabriel 'Haim et Menou'ha Ra'hel Beckouche  
Emissaires du Rabbi de Loubavitch Chlita Roi Machia'h

Gabriel et Menou'ha Ra'hel Beckouche sont les fondateurs du Magazine « Le Point sur la Guéoula », une aventure journalistique qui dure depuis plus de treize ans. Une odyssée en Eretz HaKodech depuis Ashdod jusqu'à Tsfat en passant par Tel-Aviv. Pendant ce temps, Gabriel est devenu un Rav et Menou'ha une Rabbanite. Ils ont de nombreux élèves en Israël, en France et dans le monde. Ils continuent de diffuser, tous les jours, la Bonne Nouvelle de la Délivrance, la Guéoula, à cet instant même par le Roi Machia'h, le Rabbi de Loubavitch Mélé'h HaMachia'h Chlita...

www.viveletoi770.com

Ye'hi Adoneinou Moreinou VeRabbéinou Mélé'h HaMachia'h Leolam Vaed



Le Point sur la Guéoula



**COMMANDEZ CE LIVRE DES MAINTENANT AU : 058-5770419**